

Braccio, Nadia

De: David Leblanc [clefducoeur@hotmail.fr]
Envoyé: 2 février 2014 19:21
À: Greffe
Objet: À verser aux dossiers R 3863-2013 (observations) et R-3854-2013 ph. 2.

À l'attention de Madame Louise Pelletier,

J'ai le droit à une maison saine, sans danger et j'ai le droit à une vie privée. Je constate avec colère que mes deux refus de consentement à la pose d'un compteur intelligent ou d'un compteur non-communicant sont rejetés par Hydro-Québec! De plus mes refus n'ont pas été comptabilisés, car nous sommes beaucoup plus à avoir refusé les compteurs intelligents, selon Refusons les Compteurs, que le dernier décompte d'Hydro-Québec. Il me semble clair que La Régie de l'Énergie et Hydro-Québec ont peu approfondis les recherches existantes sur la nocivité des ondes. J'ai le droit au doute et à la précaution. Je suis responsable de moi, de ma famille, de mes amis, de mon village et j'ai la certitude d'être responsable de mon Québec et de mon gouvernement. C'est en conscience de ma responsabilité que j'accepte qu'Hydro-Québec soit aux Québécois et non pas le contraire. C'est donc avec cette même conscience, car pour moi la véritable richesse est spirituelle, que j'exige le principe de précaution et le retrait définitif des compteurs intelligents.

David Leblanc